



## Information réseau d'eau - Cressier

---

Dans le cadre des contrôles périodiques, des germes aérobies mésophiles ont malheureusement été détectés lors des analyses faites par le Service de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires (SAAV) au niveau des installations de traitement de l'eau.

Des prélèvements supplémentaires ont été effectués afin de confirmer les germes et ont été étendus à d'autres endroits dans le réseau. Ceux-ci nous ont amené à la conclusion suivante:

- > aucune contamination n'est existante dans le réseau de distribution d'eau
- > les germes se situent au niveau du filtre à charbon actif qui a été mis hors service le 16.02 à titre préventif.

Divers travaux de désinfection / rinçage ont été effectués depuis par la commune ainsi que par l'entreprise qui gère les nettoyages des réservoirs.

Les différentes analyses d'eau faites pendant ces travaux de désinfection permettent de constater la baisse de la valeur des germes, mais ceux-ci ne sont pas encore à l'heure actuelle à la valeur limite.

Il faut savoir que lors de chaque prélèvement, les résultats ne peuvent être fournis qu'après 3-4 jours en raison du temps d'analyse.

Bien que ces valeurs ne répondaient pas aux exigences fixées par l'OBPD pour l'eau potable, il n'y a pas eu de risque pour la population.

Toutes les constatations, résultats et travaux effectués sont communiqués au SAAV qui est l'autorité de surveillance.

Dès que la situation se sera normalisée (et validée par le SAAV), nous vous en informerons.

Le Service technique de l'eau

Cressier, le 15 mars 2023